

tos; de ellos, uno por la parte de Cardedeu, otro sobre el río Congost, otro en los inmediaciones de Moncada y otro suspendido á gran altura por la parte de Mataró.

El globo que más se acercó á esta villa y que pasó remontado á menor altura fué el *Cierzo* el cual iba tripulado por su propietario el Conde de Mendoza y Cortina.

Según noticias, el *Cierzo* salió de Barcelona en 4.º lugar con unos 900 metros cúbicos de gas y 9 sacos de lastre; remontóse de momento á una altura de 1500 metros y debido sin duda á la poca cantidad de gas y de lastre que llevaba tuvo que descender forzosamente en el término de Lissá de Munt y punto conocido vulgarmente por el *Hostal de la Arengada*.

En la noche del mismo domingo tuvimos ocasión de conferenciar con el atrevido aereonauta Sr. de Mendoza, habiendo podido convencernos de que además de sus grandes conocimientos aereostáticos es una persona de alta reputación y de condiciones inmejorables, á quien no podemos menos que felicitar por la nueva y feliz ascensión del pasado domingo.



El martes último salió para Madrid al objeto de reunirse con los demás señores que forman parte de la comisión del gremio de Alcoholes, nuestro particular y distinguido amigo D. Miguel Blanxart y Estapé.

Según informes la reunión de dicha comisión en la Corte obedece á una conferencia que tendrá lugar con el Ministro de Hacienda y en la cual expondrá la repetida comisión la necesidad de una reforma de la Ley del impuesto sobre los alcoholes.



Ha sido ya dado de alta en el Hospital de esta villa, el joven que días atrás intentó suicidarse en la antigua posada de «can Barnils.»



En la presente semana la Alcaldía ha ordenado por medio de pregones la limpieza y riego de las calles.

Como quiera que son muchos los vecinos que dejan de obedecer la orden dada, no sería de extrañar se impusieran algunas multas.



Desde los primeros días del mes actual, presta servicio en el cuerpo de policía de esta localidad D. Fernando

Pinell quien ha pertenecido muchos años al cuerpo de Mozos de Escuadra.



La Asociación «Unión Liberal» de esta villa, tiene convocada para hoy reunión general al objeto de tratar del ingreso en la sección de socorros mutuos de la misma la hermandad «La Fraternidad» y de otros asuntos de interés para todos los socios.



Probablemente en uno de estos días saldrá para Madrid al objeto de tomar parte en los debates parlamentarios nuestro dignísimo diputado á Cortes D. Ignacio Girona y Vilanova.

Le deseamos un feliz viaje.



Por tratarse de un acto de exclusiva sociedad nos vimos privados de asistir á la primera fiesta literaria que la sección Ateneista del Casino de Granollers celebró el domingo próximo pasado. No obstante, debido á la galantería de algunos de los que asistieron al citado acto, podemos asegurar que la tal fiesta fué una verdadera manifestación de arte, siendo aplaudidos por la numerosa y distinguida concurrencia que llenaba el local todos cuantos con sus trabajos contribuyeron á dar realce á tan simpática manifestación de cultura.

Felicitemos á la Comisión organizadora y le rogamos que procure moderar los desplantes de alguno de los que tomaron parte en la educativa fiesta, puesto que con sus exabruptos é intemperancias no logra más que ponerse en evidencia y perjudicar los altos fines á que aspira la naciente Sección Ateneista.



Según versiones, el sábado próximo por la noche dará la sociedad coral «Amigos de la Unión» un extraordinario baile de coro en el salón de la sociedad «La Alhambra», que por cierto promete ser altamente lucido.



El próximo jueves festividad de San Antonio la sociedad de albañiles festejará á su excelso patrón, con funciones religiosas y profanas.



## ULTIMA HORA

Por persona que, apesar de sentir

*admiración* por los embargados del *trust*, nos merece entera confianza, recibimos la siguiente nota, que nos apresuramos á publicar y que por los conceptos que encierra, á la cuenta nos proporcionará *luz* sobre un oscuro litigio de actualidad.

«Cuando los hombres públicos de la localidad se aprestaban á la lucha y trataban de descifrar el geroglífico palpitante ó sea la cuestión de los *pa-res ó nones*, los del *trust* se veían asediados por las impertinencias de algunos aspirantes á llenar *huecos*, y la gran influencia conservadora, *chapa-da* de mal disimulada sensatez, estaba próximo á dejar sentir sus moralizadores fines; la gran desilusión, la más negra ingratitud, vino á destruir tan levantados propósitos y á poner de relieve que la influencia de estos *justos* é incorruptos descendientes de Atila, está en relación inversa con su soberbia. Véase la nota.

El ansia, el deseo y la inquietud se pintaban en el rostro de los inquietos protegidos que anhelaban conocer el contenido de la salvadora nota, que no fué posible retener, siendo leída á los interesados con las reservas y prevenciones pertinentes al caso. He ahí el contenido en la lacónica nota comunicada á los *pecheros* del *trust* luego de refrendada y discutida por estos *virtuosos caballeros*.

Tomadura de pelo número uno, por *listos*; las elecciones se anunciarán para el día de inocentes, he conseguido jubilar á uno que mete mucho ruido, es un gran destino que podéis aprovechar para dar colocación á algún amigo hambriento, contádselo al *nuncio*.

*El marqués de la carretera del Masnou.»*

Lívido y lleno de corage, el gran elector dejó escapar una horrible interjección, como si le hubiesen pisado un callo, más de pronto repuesto, con energía profirió las siguientes palabras: *Tomaremos ¿qué tomaremos?* contentos contestaron sus serviles admiradores... *Nuevas orientaciones*. *Desencanto general*, mutis y... *prou*.

Imp. F. ucurella Corré 9.—Granollers.

**SOLARES** á propósito para edificar casas, fábricas, etc., etc., de 2 á 6 duros solar de 25 palmas, fachada á la Carretera de Caldas junto á esta villa.—Razón M. Iglesias, Plaza de las Ollas, 16.—Granollers.